

BEIM PARTNERSCHAFTS-TREFFEN "Tischtennis 2004" im luxemburgischen Esch-sur-Alzette belegte Offenbach, das durch den TV Bieber vertreten war, unter den teilnehmenden Mannschaften aus Esch-sur-Alzette, Bettembourg und der Schweiz den vierten Platz. Als offizieller Vertreter der Stadt Offenbach hatte

Sportamtsleiter Reinhard Knecht die Sportler nach Esch begleitet. Vom Turnverein Bieber nahmen Richard und Rüdiger Arzberger, Thorsten Hinkel, Andreas Leonhardt, Dieter Schmidt und Helmut Stiefel teil. Nach dem Turnier stellten sich alle Teilnehmer mit ihren Offiziellen dem Fotografen. Foto: p